



Freuen sich über die jetzt endgültig abgeschlossene Gestaltung des Ehrenmals und die neue Gedenktafel (v. l.): Norbert Steinhoff, Bernhard Icking, Günter Dönnebrink, Klemens Wedding und Christian Vedder.

MLZ-FOTO BEINING

Ehrenmal vollendet

Gemeinschaftsaktion zur Verschönerung endgültig abgeschlossen

SÜDLOHN. Auf der messingfarbenen Metalltafel, die auf dem großen Granitfindling befestigt ist, steht zu lesen: „5 Mooreichen, gestiftet zur Erinnerung an 70 Jahre Frieden, gepflanzt am 5. April 2014 vom Allgemeinen Bauernschützenverein Südlohn e. V.“

Mit der Aufstellung dieses Schildes hat der Schützenverein seine Umbau- und Verschönerungsarbeiten rund um das Ehrenmal an der Friedhofstraße jetzt abgeschlossen.

So trafen sich am vergangenen Freitagnachmittag der Vorsitzende Klemens Wedding, Günter Dönnebrink, der

seinerzeit die Eichen gepflanzt hatte, Bernhard Icking, der Stifter des Steins und Norbert Steinhoff – allesamt vom Bauernschützenverein – mit Bürgermeister Christian Vedder vor Ort, um das schön und mit viel Herzblut gestaltete Areal sozusagen feierlich der Öffentlichkeit zu übergeben. Der Bürgermeister bedankte sich bei den Schützen noch einmal für das große ehrenamtliche Engagement.

Die Neugestaltung und Verschönerung des Geländes rund um das Ehrenmal war vielen Beteiligten eine Herzensangelegenheit, seitdem die Birken dort bei einem

Sturm umgeknickt waren. Vor gut einem Jahr hatten die Vitus-Schützen Hand angelegt. Neue Steine wurden zum Beispiel um die Stelen gelegt, auf die die Namen der im Zweiten Weltkrieg gefallenen Soldaten aus Südlohn graviert sind. Auch Lampen wurden installiert, die bei Dunkelheit die Stelen stimmungsvoll beleuchten.

Bürgerstiftung aktiv

Auch die Bürgerstiftung Südlohn-Oeding hatte sich eingebracht: Sie stiftete im vergangenen Sommer zwei metallene Ruhebänke, die an der neuen Rasenfläche aufgestellt wurden. Der Bauhof der

Gemeinde stellte diese auf und montierte sie – natürlich, ohne dies in Rechnung zu stellen.

Klemens Wedding und seine Vorstandskollegen laden ausdrücklich alle Bürger ein, das neue Areal in Augenschein zu nehmen. Passender Anlass dafür, so Wedding, sei sicher der große Zapfenstreich mit Musikkapelle und Spielmannszug zum Auftakt des Bauernschützenfestes (siehe unten stehenden Artikel). Der Zapfenstreich beginnt am morgigen Mittwochabend nach dem Gottesdienst in der Vituskirche gegen 20.15 Uhr auf dem Gelände rund um das Ehrenmal. *geo*

Wer wird der neue König?

Allgemeiner Bauern-Schützenverein feiert ab Mittwoch sein großes Fest

SÜDLOHN. Der Allgemeine Bauern-Schützenverein Südlohn feiert am kommenden Fronleichnam-Weekend sein Schützenfest.

Zum zweiten Mal findet das Fest auf dem neuen Festplatz im Wienkamp statt. Im Mittelpunkt des Schützenfestes steht nur an den ersten beiden Tagen das amtierende Königspaar Jürgen und Chris-

tel Bockenfeld, deren Regentenjahr sich bereits dem Ende zuneigt. Am Mittwoch, 3. Juni, beginnt das Schützenfest mit dem Antreten des Schützenbataillons, der anschließenden Messe in der St.-Vitus-Kirche und der Corona-Revival-Party. Am Donnerstag, 4. Juni, finden dann der Festzug durch die Gemeinde und die Parade am Festzelt

statt. Um 15 Uhr sind alle Mitbürger und Gäste zur Kaffeetafel eingeladen, ehe um 20 Uhr der große Königsball mit der Band „6th Avenue“ beginnt. Der Eintritt ist frei, alle Interessierten sind eingeladen.

Spannend geht es am Freitag, 5. Juni, zu: Um ab 9.45 Uhr heißt es Antreten für das Schützenbataillon. Dann

steht das Vogelschießen auf dem Programm. Die Proklamation des neuen Königspaares erfolgt sofort.

Den Abschluss des Schützenfestes bildet der große Krönungsball, zu dem ab 19.30 Uhr alle Interessierten eingeladen sind. Die Tanzband „Les Asteres“ sorgt für passende Klänge, der Eintritt ist frei. *cd*